
平成３０年 第２回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

６月１１日（質問順１番～５番）          【№ １】 

質問順 質問者 質問事項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 藤本 勝美 

 

１ 伐株山の開

放について 

(1) 玖珠町のシンボルでもある伐株山の出入口をい

つでも入れるような環境する考えはないか伺う。 

① 休憩舎（キリカブハウス）を開放する考えはな

いか伺う。 

② 防犯カメラなど設置する考えはないか伺う。 

町長 

担当課長 

 

２ 防犯対策に

ついて 

(1) 町内数か所に防犯カメラを設置する考えはない

か伺う。 

① 本町の児童・生徒の見守用に設置する考えはな

いか伺う。 

②町内で空き巣、車上荒らしが多く発生している

状況に対する対策を伺う。 

町長 

担当課長 

２ 秦 時雄 

 

１ 福祉政策に

ついて 

(1) 地域包括ケアシステム構築について 

① 第６期介護保険事業計画では、「地域包括ケア

システムの構築」に重点を置いた取り組みが推

進されたが、主な事業成果と見えてきた今後の

課題等を伺う。 

② 第７期介護保険事業計画は、２０２５年を見据

えた中で玖珠町の将来像をどの様に描き策定

されているのか、計画の概要等を伺う。 

③ 介護保険法の改正により、市町村が在宅医療の

基盤整備の実施主体とされたことの背景と意

義、また町に求められている責務と役割につい

て伺う。 

④ 本町の在宅医療、介護連携の具体的事業を進め

ていく上で、県と郡医師会、関係機関との連携

と取り組み状況、協力体制について伺う。 

⑤ 郡内における訪問介護事業所数、従業者数につ

いて、過不足状況について伺う。 

⑥ 全国的な介護職員の不足状況の中で、訪問介護

職員はより不足状況であると言われているが、

その状況について伺う。 

⑦ 障害者福祉サービス利用者が６５歳からの介

護保険サービスへの円滑な移行につながって

いるのか伺う。 

⑧ 認知症対策について 

認知症は、初期発見と初期治療が重要であ

る。早期発見、早期診断の体制の整備が重要で

ある。町の考えを伺う。また、他自治体が行っ

ている各種検診を活用した早期発見の取り組

みについて考えを伺う。 

⑨ 医療及び保健福祉分野における情報システム、

ＩＣＴの活用について所見を伺う。 

町長 

担当課長 

 

２ 介護予防に

ついて 

(1) 介護予防ポイント事業について 

この事業は全国的に注目されている施策の一つ

である。所見を伺う。 

町長 

担当課長 

 
裏面につづく 



【№ ２】 

質問順 質問者 質問事項 質  問  要  旨 答弁者 

３ 小幡 幸範 

 

１  工業団地に

進出する企業

への対応につ

いて 

(1) 進出してくる企業に対し、人材確保に向けどのよ

うな対策を行い、今後町としてどのような支援を

行っていくのか。 町長 

担当課長 
(2) 水俣工場視察や三者協議（町、合板会社、森林組

合等）を実施する考えはないのか。 

(3) 植林（杉、桧）や木育など環境保全活動について、

町として何か取組はないのか伺う。 

 

２  新中学校の

整備について 

(1) スクールバスの運営について、地域公共交通と

しての役割を担う考えはあるのか伺う。 
教育長 

担当課長 
(2) 中学校跡地の活用に向け、素案を作り地域住民

との協議を行うとのことだが、何年度を目標に

活用を始めるのか。また、住民に対し事前に事

例紹介や情報提供を実施するのか。 

 

３  読書振興に

ついて 

(1) 玖珠町子どもの読書活動推進計画の計画の進捗

状況と、５か年計画が終了したが今後継続する

考えはあるのか。 

町長 

教育長 

担当課長 (2) 町立図書館整備計画について、現在どのような

状況で今後どのように対応するのか。 

 

４  税金の徴収

業務について 

(1)滞納整理の手続きは、どのような行程で実施され

ているか伺う。 

担当課長 
(2)滞納処分における差押禁止財産に対する取り扱

いについて伺う。 

(3)ファイナンシャルプランナーを活用した生活再

建手法の導入の考えはないのか伺う。 

４ 松下 善法 

 

１  本町におけ

る水害・土砂災

害対策につい

て 

(1) 九州北部豪雨災害が発生してから１年が経とう

としているが、本町の水害・土砂災害対策につ

いて伺う。 
町長 

担当課長 

(2) 町内の河川等の外水・内水氾濫対策について伺

う。 

(3) 災害時の非常食・発電機・仮設トイレ・ゴムボ

ート等の備蓄品の保存場所とその数について伺

う。 

 

２  童話の里玖

珠町の公園に

ついて 

(1) 玖珠町の公園の現状について伺う。 

町長 

担当課長 

(2) 童話の里と言うからには、子どもたちに魅力的

な町であってほしい。町内の公園の整備につい

て考えがあるのか伺う。 

 

３  行政サービ

スについて 

(1) 今後、本町においてマイナンバーカードを利用

したコンビニ交付について導入する考えがある

のか伺う。 
町長 

担当課長 

(2) 別府市が設置している「おくやみコーナー」に

比べ、本町の死亡時の手続き体制の効率につい

て伺う。 

(3) 玖珠町独自の行政サービスについて考えがある

のか伺う。 

５ 繁田 弘司 

 

１  畜産振興に

ついて 

(1) 玖珠有機センターについて再度伺う。 

町長 

(2) 肉用牛部会の陳情と酪農組合の要望に対する町

の受け止め方と理解について伺う。 

(3) 耕畜連携による循環型農業に対する町の考え方

について伺う。 

 


